



## Virginia Sánchez

Directora de la Fundación Campus Iberus Colombia

Doctora en Derecho por la Universidad de Salamanca, con amplia experiencia en gestión universitaria. En el 2000 inauguró el Centro Cultural de la Universidad de Salamanca en Bogotá, atrayendo centenares de estudiantes colombianos y estableciendo relaciones con el mundo de la academia y la cultura.

Fue responsable de la creación de la Fundación Universitaria Sanitas y, en poco menos de diez años, vieron la luz cuatro facultades en el ámbito de la salud, varias especializaciones médico-quirúrgicas y un proyecto de educación digital, pionero en el país en ese momento.

Como consultora de la OEI, participó en programas de capacitación, de acuerdo con las directrices de las instituciones financiadoras, y generando un impacto en importantes grupos de población, como la dirigida en el área de emprendimiento a dos mil campesinos de todos los municipios del país.

La delegación del consorcio Campus Iberus en Colombia surge en el 2017 con el objetivo de la captación de talento humano y la puesta en marcha de convenios marco con universidades y entidades públicas y privadas. Otro foco de interés es la formación doctoral y postdoctoral, así como el desarrollo de proyectos de investigación y cooperación en temas de emprendimiento, liderazgo femenino, gobernabilidad, economía circular, género y medio ambiente, entre otros...